



WUNDERWELT DER FARBEN

In den letzten Jahren war es eher still um Claudia Caviezel. Die Textildesignerin mit dem feinen Gespür für Farben und Muster arbeitete zurückgezogen in ihrem Atelierhaus in St. Gallen. Und jetzt dieser Auftritt: Die Ausstellung «Caleidoscope» präsentiert in verschwenderischer Fülle ihr facettenreiches gestalterisches Werk. Seit mehr als 20 Jahren entwirft sie Stoffe – die in Wohnaccessoires, internationaler Haute Couture, in Installationen oder als Wandobjekte zum Einsatz kommen. Jedes Textil wie ein kleines Kunstwerk. Ihre Sprache reicht von Blütenmeeren bis zu abstrakten Farbkompositionen. Digitale Bildtechnik hilft, ganze Bildwelten zu bauen. Gedruckt hat ihre Entwürfe die legendäre, nun leider geschlossene Textildruckerei Mitlödi in Glarus. Der Besuch der kleinen Schau ist ein sinnliches Bad. Vasen, grossformatige Prints, Couturestoffe, Skizzen oder aktuelle Arbeiten zeigen das so vielfältige Schaffen und die ästhetische Bandbreite.

Man taucht ein und kann sich vergessen. Der Museumshop verkauft zurzeit Produkte von Claudia Caviezel: Vasen, Oberbekleidung, Keramikarbeiten.

Museum für Gestaltung Zürich, Toni-Areal, bis 7.1.2024 www.museum-gestaltung.ch www.caviezel.cc

